那覇西ロータリークラブ

国際ロータリー 2580 地区 創立 1962 年 6 月 4 日

2024年2月7日 週報 第2712号





ロータリアンの心に火をつけよう "Get the Joy of Rotary"

那覇西ロータリークラブ年間テーマ

「親睦を深め問題意識を共有し、奉仕の心を育む」

四つのテスト

1. 真実かどう

本日のプログラム

2. みんなに公平か

2月7日 (水)

3. 好意と友情を

点鐘

深めるか

・ロータリーソング

4. みんなの為に

・奉仕の理想

なるかどうか

• 会長報告

• 幹事報告

例会報告

第2836回(2024年1月<u>24日</u>) <u>出席報告</u>

会員数	出席数	欠席数	出席率	前々回 訂正出席率
5 4 名	3 5 名	18名	6 6 %	6 0 %

欠席会員

崎原、大城(博)、宮内、福重、久保、渡慶次、 大城(純)、丸橋、石垣、ジョンソン、照屋(紀)、松野下 小豆澤、福本、稲嶺、山崎、大城(美)、新垣(嘉)会員

メークアップ会員

大原 博(1/17宜野湾)崎原信一(1/23那覇)

ビジター

下田美智代 (那覇東)

ゲスト

根路銘 敦(ゲストスピーカー) 金沢震災義援金

1月24日 合計¥3,000 累計 ¥73,000

ニコニコ BOX (2024年1月24日)

合計 ¥13,000 累計¥226,000

下田美智代 当クラブ根路銘会員の卓話楽しみにしています。

会長 中村 敦 副会長: 慶佐次 操・三浦 勉

幹 事:比嘉芳直

例会日 每週水曜日 12 時 30 分

例会場 沖縄ハーバービューホテル

事務局 那覇市松山 1-1-14 那覇共同ビル 6階

TEL: 861-7824 FAX: 861-7825



中村 敦 お誕生日祝いを頂いて

慶佐次 操

照屋圭太 "

江夏正浩 皆勤バッジを頂いて

会長報告



・今月は職業奉仕月間ということで、本日の卓話は職業奉仕についてのお話しになります。普段我々がなじんでいる四つのテストも原文に立ち返れば、職業奉仕の理念から派生したもので、一般的なロータリ

アンの指標に繋がっております。マイロータリーにも職業 奉仕ということで各ロータリークラブの活動実績が掲載されています。その中で印象に残っているのが、埼玉県本庄 RCの活動実績でございました。写真スタジオを経営する 会員が、児童養護施設の子供たちのために七五三のお祝い をしてあげようと呼びかけを行い、クラブ内で賛同を得て、 お祝いを行ったということが掲載されておりました。子供 たちの七五三という人生の節目として大変いい役割を果た した、そしてこれも職業奉仕ということが紹介されており ました。ロータリー活動の内外でこういった視点を持てば、 様々な機会があるのではないかと思わせる内容でした。是 非、本日の卓話の話を聞いて、さらに職業奉仕について考 えるきっかけになればと思います。 ・能登半島地震の支援金について、先週例会で7万円の募金が集まりました。会員皆様のご協力に感謝いたします。

幹事報告



- ・献血日時:4月10日 (水)9時~5時を予定 しています。ご協力よ ろしくお願いします。
- ・第35回インターアク ト沖縄分区大会 三年 生を送る会

日時:2月16日(金) 受付17時~

場所:昭和薬科大付属高等学校中学校多目的ホール 参加できる方はどうぞよろしくお願いします。

・2023年24年度国際ロータリー第3482地区大会の案内 日時:3月30日(土)31日(日)

台北で地区大会が開催されます。参加されたい方は江夏 会員までご連絡ください。

- ・ロータリーの友に職業奉仕の案内が記載されております。 参考になると思いますので、新入会員の方はロータリーの 友を活用してください。
- ・沖縄鹿児島交流事業について、鹿児島県樟南高校、林茄音先生から御礼状が届いています。「那覇西RCの皆様、二泊三日の交流について、計画から実施まで様々な面で支えてくださりありがとうございました。皆様のお出迎えからお見送りまで、一つ一つの行動に気配り思いやりがつまっていて、とてもうれしくなりました。またどこかでお会いしましょう。」

各RC例会変更・休会のお知らせ

·那覇東RC

例会変更 2月1日12:30~13:30

移動例会

場 所: 首里城内

今回は会員のみの例会となっております。

2月29日(木)→地区大会へ振替 例会休会 2月22日(木)祝日週休会

·那覇北RC

例会変更 2月1日 (木) 横浜港南RCとの合同例会 今回は会員のみの例会となっております。

2月22日(木)那覇看護学校でのフォーラム

時間は未定 場所:那覇看護学校

2月25日(木) 地区大会へ振替

·名護RC

例会休会 2月21日 (水) 定款第7条第1節d項例会変更 2月28日 (水) 地区大会へ振替

· 宜野湾RC

例会休会 2月28日(水)地区大会振替休会

お誕生日祝いを頂いて



皆勤バッジを頂いて



卓話「そうだったのか 職業奉仕」

国際ロータリー第 2580 地区 地区職業奉仕委員会 副委員長 根路銘 敦 (那覇東RC)



- ・本日は皆さんの意見 を聞きながら進めてい きます。
- ・「各クラブの例会場 になぜ国旗を掲げているのか?」→1940年戦 争に突入し、外国(アメリカ)から来ている ものはすべてやめなさ いと憲兵から中止を命

令され、ロータリー例会を継続するために、国旗を掲げ国家を歌うようになった。この名残で国旗を掲げています。ロータリーで国旗を掲げる決まりはなく、日本、台湾、韓国だけが掲げています。

- ・「ロータリークラブは何をしている?」→英語で質問すると…What is the OBJECT of ROTALY. OBJECT=目的。ロータリーの目的として、「職業上の高い倫理基準を保ち、役立つ仕事はすべて価値あるものと認識し社会に奉仕する機会としてロータリアン各自の職業を高潔なものにすること」
- ・「皆さんの会社では高潔性を高めるために何をしているか?」→様々な職業があり、答えはないですが、地域社会に対し、自分達の職業ではどういうことをしているのかを考えることが職業奉仕月間の大切な部分です。
- ・ロータリーの行動規範に職業奉仕の原点があります。
- ・今年度の2580地区の合言葉は「ロータリアンの心に火をつけよう」です。ご清聴ありがとうございました。